



COMUNICADO

Deporte

Recepción a los deportistas ganadores del XX Campeonato de Banco Fijo del Mediterráneo-Llaüts

Málaga, 15 de julio de 2024.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto al concejal de Deporte, Borja Vivas, ha recibido a los deportistas y el cuerpo técnico que integra el equipo de Remo del Real Club Mediterráneo, que se ha proclamado ganador del Campeonato de Banco Fijo del Mediterráneo-Llaüts. En el acto también han estado presentes el presidente del Real Club Mediterráneo, Eduardo Cestino, y los entrenadores Antonio Cáliz y Victorio Nicolás, entre otros integrantes del club.

Los equipos que compiten en las categorías juvenil femenino, cadete masculino y cadete femenino han alcanzado el pódium en diversas categorías y modalidades. La cita deportiva, organizada por la Federación Española de Remo, se celebró en la Línea de la Concepción y reunió a los mejores equipos de remo nacionales. En este torneo destacó especialmente el equipo de las remeros que han competido en la categoría Juvenil Femenino, realizando la prueba en un tiempo récord.

1/1